



De San Felipe a la NASA: niñita viajará a Estados Unidos a conocer el Centro Espacial Kennedy

Ágata Villaseca, de cinco años, ganó concurso por su buena asistencia a educación parvularia

SAN FELIPE. – Dieciséis niñas y niños -uno por cada región- preparan su despegue a Estados Unidos donde conocerán el Centro Espacial Kennedy de la NASA, ubicado en Florida. Esto porque, gracias a su buena asistencia a educación parvularia, fueron premiados por Fundación Educacional Oportunidad a través de su concurso "Haz que Despeguen".

Y en el caso de la Región de Valparaíso, la ganadora fue Ágata Villaseca Bustamante de cinco años, quien gracias a su 98 por ciento de asistencia en el Colegio Greenland de San Felipe, tendrá la oportunidad de viajar junto a su apoderada en un viaje de cuatro días y tres noches con todos los gastos pagados.

El viaje se realizará la tercera semana de enero del próximo año y contempla la visita al centro espacial como gran atractivo donde los niños podrán conocer el transbordador espacial Atlantis, el jardín

de cohetes y disfrutar de simuladores espaciales y del Planet Play, zona de juegos de exploración espacial inmersiva.

Pamela Bustamante, mamá de Ágata, comentó que se enteró del concurso "Haz que Despeguen" el año pasado,

pero en esa oportunidad no la inscribió. Sin embargo, este año cuando vio la publicidad en Facebook revisó la página del sorteo y se animó a llenar los datos del formulario.

"Cuando vi el anuncio me interesó el tema, leí las bases,

miré videos con testimonios de los padres y de los niños que ganaron el año pasado y entrevistas de profesionales de la fundación. Además, sabía que Ágata sólo había faltado un día entre marzo y junio, que era el periodo de asistencia que evalúa el concurso", mencionó Pamela, quien irá con su hija a la NASA en enero de 2025.

Y agregó: "Para mí es muy importante que ella asista a clases desde la educación inicial, por los aprendizajes que va asimilando desde sus primeros años de vida".

Por su parte, la jefa del programa de Asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, Yanira Alée, señaló que "Felicitamos a Ágata y a toda su familia por la excelente asistencia a clases que le permitió ser la ganadora de este viaje que sabemos disfrutarán mucho".

Alée agregó que "ya vivimos la experiencia con el viaje que realizamos en la primera versión de Haz que Despeguen y sabemos lo maravilloso y significativo que es para las niñas, niños y sus familias, ya que además del recorrido por el Centro Espacial Kennedy, podrán disfrutar de otros atractivos turísticos con los que esperamos sorprenderlos".



Ágata ganó el concurso gracias a su 98 por ciento de asistencia en el Colegio Greenland de San Felipe.